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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２６年４月１５日（火曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １１ 時 ５３ 分  

出席委員 ◎齊藤 ○中澤  福井  馬場  小島  菱田  日高  湊   

出席理事者  

出席事務局 阿久根副課長、三宅主任 

傍聴者 市民  名 報道関係者  名 議員１名（西村） 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

１ 開議（齊藤委員長あいさつ）  

 

   

２ 案件 

（１）商業振興に係る状況把握 

亀岡商業協同組合との意見交換 

 

＜齊藤委員長＞ 

 亀岡商業協同組合から意見交換の要望を受けているため、一旦会議を休憩し、協議

会に切り替えて意見交換を行うこととする。＜了＞ 

 

[休憩：委員会協議会] 

  

１１：１５ 

＜齊藤委員長＞ 

 会議を再開する。亀岡商業協同組合からは、意見交換の中でふれ愛カードの公共サ

ービスでの利用に関する提案を受けたが、その手法や導入に係る課題等について、

組合側で一定精査されるものと思われる。今後の方向性について、組合側からはよ

り具体的な提案が当委員会に寄せられると思うので、再度、意見交換の場をもつよ

うなことも考えていきたい。＜了＞ 

 

（２）行政視察について 

 ・視察行程の確認 

[事務局より視察行程の説明] 

＜齊藤委員長＞ 

 行程についてご意見は。なお、今回の行政視察には監査委員の西村議員が同行され

るのでご承知願う。＜了＞ 

・視察項目について 

①小松市（環境王国こまつプロジェクト、定住促進支援事業） 

[事務局より別紙資料に基づき説明] 

＜齊藤委員長＞ 

 本調査項目で抽出しておきたい点や本市の現状と課題に照らし合わせて意見はな
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いか。＜了＞ 

②射水市（地域ブランド戦略、もみ殻循環プロジェクト） 

[事務局より別紙資料に基づき説明] 

＜齊藤委員長＞ 

 もみ殻循環プロジェクトに関しては、本市カーボンマイナスプロジェクト等の展開

を図る参考としたい。ご意見は。 

＜日高委員＞ 

地域ブランド戦略の具体的な取り組みの一つに交通アクセスの整備があるが、整備

に係る質問等はできるのか。 

＜事務局＞ 

射水市ではまちづくりの基本方針として地域ブランド化を掲げられており、その主

要施策の一つとして交通アクセスの整備を位置づけられているが、具体的施策の説

明としては、所管の産業経済部門に係る内容が中心となるものと思われる。具体的

質問項目があれば相手市に伝える。＜了＞ 

③高岡市（商業活性化支援事業） 

[事務局より別紙資料に基づき説明] 

＜齊藤委員長＞ 

 先ほどの商業協同組合との意見交換で意見のあった行政のネット販路参画に関連

して高岡市の事例を参考にしたい。その他ご意見は。 

＜菱田委員＞ 

高岡市の楽天たかおか未来 web 商店街には、高岡商業高等学校が企画参画されてい

る。商店街だけを対象にしておらず、色々な分野と関わって事業をされており、そ

のあたりの説明を聞きたい。 

＜馬場委員＞ 

 高岡駅の南北自由通路「万葉ロード」の活用に係り、面積や人の流れ等を把握して

おきたい。 

＜齊藤委員長＞ 

 他に特に意見等なければ、視察項目事項については、資料に基づき事前調査の上、

視察に臨むこととする。よろしくお願いする。＜了＞ 

 

３ その他 

次回の月例開催について 

＜齊藤委員長＞ 

次回の月例開催について協議願う。行政視察までに委員会を開くかご意見は。 

視察の事前調査として本日の会議により、再度、委員会を開く必要が特になければ、

次回は行政視察としたいがどうか。＜了＞ 

本日の資料により各委員事前の調査、整理に努めるよう、よろしくお願いする。 

これにて散会する。 

～１１：５３ 


